
 

令和３年度 第２回佐久市少年センター運営協議会 会議録（要約） 

 

１ 期 日 令和４年３月     （通知発送日 令和４年３月２２日） 

 

２ 場 所 書面開催 

 

３ 出席者 委員１７名中１４名より回答あり 

 

４ 会議事項 

    （１）令和３年度 青少年健全育成事業報告 資料 P１～５ 

    （２）令和３年度 青少年補導活動事業報告 資料 P６～８ 

 

    （３）令和５年度補導委員改選時における委員選出人数の見直し案 資料 P９ 

 

 

【意見・質疑等】 

 

１ 意見 

 

（意見１）コロナ禍の中、子どもまつりや青少年健全育成市民集会が実施できたことはよかった。

講演や中学生の発表に感動した方が多く、意義深い会であることが分かりました。毎月の

補導活動日誌から子どもたちの具体的な姿がわかりありがたい。パトロール中出会った子

どもたちへの声がけを積極的にお願いしたいです。学校訪問の意義について周知をお願い

したい。 

 

 

（意見２）市民集会で水谷先生の若者の為に人生を捧げる姿に感動しました。もっと子ども育て

世代の親御さんたちにお話を聴いて欲しかったと思います。 

 

 

（意見３）子どもまつりはコロナ禍で大変苦労されたと思います。来年度も知恵を絞って子ども

達に笑顔を届けましょう。 

 

 

（意見４）補導活動は、佐久市内一年の中の厳しい寒さの中で補導委員の方々の報告に感銘を受

けました。大変ではありますが今後とも宜しくお願い致します。 

 

 

（意見５）活動報告ではコロナ禍により活動中止に追い込まれた数々のイベントが残念でした。 

 

 

（意見６）昨年度に引き続き、本年度もコロナ禍で催しが中止になったり、元気に友達と遊ぶこ

とも減ったり、子ども達にとって大変な年になってしまいました。早く本来の子どもらし

い活発な活動ができるようになることを願います。 

    

 



 

２ 質問・回答 

（質問１）佐久市子どもまつりの参加者１６０名の内訳を知らせてほしい。 

 

（回答１）内訳については下記のとおりです。 

○ 市内在住：158名 市外在住：2名（小諸市） 

○ 参加家庭数：55 

○ 年代別参加者 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（質問２） 資料 P6-４：巡回中の注意点、問題事項及び特異事項等の把握につて、対応を依頼

した、とありますが具体的にどのような対応がなされたか 

 

（回答２）① 駅前や公園に長期間放置されている自転車の発見 

     【対応】放置自転車に高校のステッカーが貼ってあったことから該当校へ連絡し対応 

を依頼しました。 

     ② 公園内の窓等の破損の発見 

     【対応】関係機関へ連絡し対応を依頼しました。その後、修理されていることを確認 

しました。また、所轄の交番へパトロールを依頼しました。 

     ③ 公園内の遊歩道に広範囲にわたり深い傷があることを発見 

     【対応】関係機関に確認したところ故意につけたものではないことが判明しました。 

 

  今後も関係機関と連携を取り対応を行ってまいります。 

 

（質問３）「信州あいさつ運動」大人が子どもにあいさつし、地域で子どもの成長を応援すること

を行っている大人をあまり見たことがない。知っている大人が少ないのではないか。もっ

と周知してほしい。 

 

（回答３）長野県では「信州あいさつ運動」の推進を行っており、佐久市もこれまで７月の「青

少年の非行・被害防止全国強調月間」、11 月の「子ども・若者育成支援強調月間」に合せ

て補導委員が駅での啓発を行っておりましたが、今後は啓発の回数を増やす等周知の強化

を図ってまいりたいと考えております。 

 

【令和５年度補導委員改選時における委員選出人数の見直し案について】 

承認  １４名    不承認  ０名     回答なし  ３名 

 

年 代 別 午前の部 午後の部  合  計 

成 人 39 29 68 

中 学 生 1 2 3 

小 学 生 15 23 38 

未 就 学 児 31 18 49 

不 明 2  2 

合 計 88 72 160 


